



MITCHELL LAYTON/GETTY IMAGES

Warum die Korruption aufgedeckt wird

Denn es gibt nichts Verborgenes, das nicht offenbart werden wird.

- Joel Hilliker
- [14.04.2022](#)

Man könnte sagen, wir leben im Zeitalter der Aufdeckung. In Amerika und auf der ganzen Welt wird erstaunlich viel Korruption auf höchster Ebene aufgedeckt. Sie wurde bei Abgeordneten, Richtern, Ärzten, leitenden Angestellten, Lehrern, Verwaltungsangestellten und Führungskräften und in vielen anderen Bereichen unseres Lebens aufgedeckt. Viel davon findet sich in den englischsprachigen Ländern, die als Bastionen der Freiheit und Hoffnung gelten. Premierminister, Ministerpräsidenten und andere Führungspersönlichkeiten, von denen einige als „konservativ“ bezeichnet werden, haben sich als schwach, betrügerisch, korrupt und schockierend diktatorisch entlarvt. Die Erbärmlichkeit unserer Politik, unserer Medizin, unserer Wirtschaft, unserer Kultur und unserer Gesellschaft, die bisher verborgen war, wird nun offenkundig.

Das ist wichtig. Diese Enthüllungen legen Ihnen und mir eine Verantwortung auf.

Früher konnten wir weitgehend ignorieren, wie Politiker lügen, wie sie ihre Stimmen verkaufen, wie Pharmaunternehmen ihre Aufsichtsbehörden bestechen, wie Aufsichtsbehörden Aktien von Pharmaunternehmen halten, wie Journalisten parteiisch sein können, wie das Big Business soziales Bewusstsein vortäuscht, um dem Profit Vorrang zu geben. Jetzt können wir das nicht mehr tun.

Wir respektierten unsere medizinischen Einrichtungen sehr wohl – den Nationalen Gesundheitsdienst in Großbritannien, die Zentren der Kontrolle und Prävention von Krankheiten, die Nationalen Institute für Gesundheit und die Verwaltung für Lebensmittel und Medikamente in den Vereinigten Staaten sowie die Weltgesundheitsorganisation. Dort arbeiten Wissenschaftler, die sich mit Fragen von Leben und Tod befassen und über der Politik und der Korruption standen. Das stimmt jedoch nicht mehr. Sie sind hochpolitisch, speziellen Interessen verpflichtet, neigen dazu, sich zu rechtfertigen und andere zu täuschen und sind genauso von Geld motiviert wie alle anderen auch. Und *weil* sie sich mit Fragen von Leben und Tod befassen, haben sie aufgrund ihrer Politik und Korruption Blut an ihren Händen.

Wir betrachteten die amerikanischen Unternehmen als ein Symbol der Stärke unseres Systems der freien Marktwirtschaft. Jetzt aber sehen wir, dass viele von ihnen kriminelle Organisationen wie Black Lives Matter unterstützen und finanzieren. Wir sehen, wie sie unsere persönlichen Daten zu Spionagezwecken an die Regierung weitergeben. Wir sehen, wie sie Radikale in Washington unterstützen und sich vor den Kommunisten in Peking verneigen.

Wir betrachteten die Nachrichtenmedien als unabhängige Anwälte und Wachhunde – als Säulen einer informierten, verantwortungsvollen Selbstverwaltung. Jetzt sehen wir, wie führende Medien wie die *New York Times* dabei erwischt werden, vom Weißen Haus verfasste Skripten und vom kommunistischen China geschriebene Agitationspropaganda zu veröffentlichen. Sie haben für den Zugang zu unterdrückerischen ausländischen Regierungen bezahlt und Bestechungsgelder für eine günstige Berichterstattung angenommen. CNN wurde von Sexskandalen erschüttert, ja sogar von Pädophilie unter Top-Mitarbeitern. Überall in den Nachrichtenredaktionen wurde eine objektive Berichterstattung zugunsten unverhohlener Propaganda und der Zensur von Wahrheiten, die als ketzerisch gelten, aufgegeben. Verbrechen der einen Seite werden entschuldigt und ignoriert, während Verbrechen der anderen Seite aufgebauscht und sogar erfunden werden.

Wir betrachteten unsere Nachrichtendienste, die im nationalen Interesse handeln, als kompetent und notwendig. Jetzt sehen wir, dass sie sich in einen nicht gewählten „tiefen Staat“ verwandelt haben, der hochgradig politisiert ist, dem es an Aufsicht

mangelt, der sich nicht um das Gesetz schert, der gefährlich mächtig ist, der von der Linken als Waffe eingesetzt wird und der so verräterisch ist, dass er einen Präsidenten vor, während und nach seiner rechtmäßigen Wahl aufs Korn nimmt und dann seine Niederlage bei einer unrechtmäßigen Wahl zulässt oder erleichtert.

Wir betrachteten unser Justizsystem, das das Beste der Welt sein sollte, als Bollwerk der Freiheit und als Vorbild für eine unparteiische Justiz. Aber wir haben erlebt, wie Staatsanwälte für Gewaltverbrecher zu niedrige oder gar keine Kautionen festgesetzt haben; wir haben erlebt, wie Schuldige freigelassen wurden und dann weiter mordeten und wir haben erlebt, wie Brandstifter und Randalierer nicht behelligt wurden. Und wir haben auch erlebt, wie Menschen mit einer anderen ideologischen Überzeugung, die sich nur verteidigt oder einen Hausfriedensbruch begangen hatten, ohne Kaution und ohne Prozess wie in einem sowjetischen Gulag inhaftiert wurden.

Wir betrachteten unsere Schulen und Universitäten und ihre schönen Campus als Tempel des Lernens und der Weiterentwicklung der Menschheit durch Wissen. Wir haben gelernt, dass unsere nächste Generation vom Kindergarten bis zur Promotion auf Rassenhass, Geschlechterverstümmelung, Kommunismus und Schlimmeres programmiert wird. Aus diesen übertünchten Gräbern werden die nächsten Anführer einer kranken Gesellschaft hervorgehen.

Wir wollen gerne glauben, dass all diese Probleme auf einige wenige Betrüger zurückzuführen sind. Aber die Aufdeckung der Korruption, die ganze Institutionen durchdringt, widerlegt diese Vorstellung. Wie Jesaja prophezeite: „Das ganze Haupt ist krank, das ganze Herz ist matt. Von der Fußsohle bis zum Haupt ist nichts Gesundes an ihm, sondern Beulen und Striemen und frische Wunden ...“ (Jesaja 1, 5-6).

Doch so viel Macht die Eliten auch haben mögen, es ist ihnen nicht gelungen, die Korruption zu verbergen. Warum nicht? Wie ist die Wahrheit immer wieder ans Licht gekommen?

Gott deckt es auf.

Gott will, dass alles aufgedeckt wird (Prediger 12, 14; Lukas 12, 2). Es geht nicht darum, dass man anders wählt oder mehr für bestimmte politische Zwecke spendet oder versucht, ein weiteres „Großes Erwachen“ herbeizuführen, um die Dinge zu ändern. Es geht darum, der Realität ins Auge zu sehen. Der Mensch *kann das Problem nicht lösen*. Das Vertrauen in Menschen hat uns dahin gebracht, wo wir jetzt sind. Unsere gesellschaftliche Korruption ist *unheilbar*. Gott deckt die Wahrheit auf – trotz enormer Anstrengungen, sie zu verbergen – um uns zu zeigen, dass Er uns *für unsere Sünden* verflucht.

Schon die ersten Menschen haben Gott abgelehnt. Seit 6000 Jahren sind wir eine Welt, die durch unsere eigenen Entscheidungen und unsere eigenen Sünden von Gott abgeschnitten ist. Jetzt stehen wir vor dem abscheulichen Endergebnis dieses Experiments.

Sie sehen es. *Nutzen Sie* die Tatsache, dass Gott Ihnen die Wahrheit zeigt, wie unangenehm sie auch sein mag. Erkennen Sie die Tatsache an, dass die menschliche Natur selbst – Ihre menschliche Natur – sich ändern muss. Erkennen Sie, wie sehr Sie – und unsere ganze Welt – die Hilfe Gottes brauchen. Und beten Sie inbrünstig: „Dein Reich komme.“ Das ist die einzige Hoffnung für diese Welt.